

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur bagi Yesus Kristus, karena atas berkat dan Anugerahnya saya dapat menyelesaikan laporan praktik profesi ini sesuai dengan waktu yang telah ditetapkan. Laporan magang yang berjudul “Pengamatan Struktur Atas (substructure) Proyek RSUD Cengkareng” sebagai salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Teknik Arsitektur (S1). Penulis menyadari bahwa tanpa doa, usaha, bimbingan, dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, sangat sulit bagi saya untuk menyelesaikan penulisan laporan penelitian ini dengan tepat waktu. Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan, pengetahuan baru, pengalaman, motivasi dan juga semangat kepada saya atas selesainya laporan penelitian ini. Ucapan terimakasih ini khususkan kepada:

**Kedua orang tua** saya Bapak Samuel Leatemia dan Ibu Adriana Leatemia yang selalu memberikan dukungan, motivasi dan doa untuk menyelesaikan Laporan penelitian ini.

**Wibisono Bagus Nimpuno** selaku Koordinator Praktik Profesi Program Studi Teknik Arsitektur yang mengarahkan jalannya penelitian ini.

**Dr.Ir.Budi Susetyo, MT.** selaku Pembimbing Praktik Profesi yang telah memberikan semangat dan motivasi serta meluangkan waktu, ilmu dan pendapat yang sangat bermanfaat bagi saya.

**Kevin van den Haak** selaku teman dekat yang telah memberikan semangat, dukungan dan menyumbangkan bantuan dalam proses penyusunan laporan penelitian ini.

**Ajeng Herdiana Putri** selaku teman yang telah memberikan motivasi dan dukungan dalam proses pembuatan laporan.

**Rekan-Rekan Teknik Arsitektur 2015** yang saling memberi masukan dan saran serta bertukar pikiran mengenai laporan.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa penulisan laporan penelitian ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, peneliti memohon maaf jika ada kesalahan dalam penulisan laporan penelitian ini. Kritik dan saran yang membangun sangat dibutuhkan demi penyempurnaan penulisan serupa dimasa yang akan datang. Saya berharap laporan penelitian ini dapat bermanfaat dan menambah pengetahuan bagi mahasiswa Teknik

Arsitektur Universitas Mercu Buana serta dapat menjadi wadah ilmu bagi yang membacanya khususnya bagi mahasiswa yang belum melaksanakan Seminar Arsitektur.

Jakarta, 16 Februari 2019

